

Abschlussveranstaltung in der letzten Woche zum „Integrierten Klimaschutzkonzept der Gemeinde Wiefelstede“

Ich schildere meine Wahrnehmung, ich war nicht bei allen Workshops dabei

- Bürger haben ihr klares Unverständnis geäußert hinsichtlich der Entscheidung der Freiflächen PV
- Aussage des BM hinsichtlich Dingsfelde wurde positiv aufgenommen (im 1. HJ 24 in die Realisierungsphase gehen zu wollen)
- Es wurde Kritik geäußert, Unzufriedenheit, dass nur geforderte Standards erreicht werden sollen
- Ganz klar der Wunsch geäußert, die Bürger in dem Prozess mitzunehmen
- Die Erstellung der Prioritätenliste stieß auf sehr positive Resonanz
- Sie möchten Rückmeldungen über den Stand der Dinge haben (Webseite ?) viele haben sich aktiv in den Workshops eingebracht

Ich denke,

- Wir sind Vorbild für Bürgerinnen und Bürger i. S. von mutig sein (meint nicht leichtfertig!!!)
- Jeden zu treffenden Ratsbeschluss an den vereinbarten Maßnahmen messen – das ist eine Aufgabe für jedes einzelne Ratsmitglied (unsere Hausaufgabe mittel- und langfristig)

Sehr positiv wurde von den meisten Anwesenden gesehen:

- Dass die Gemeinde diesen Prozess fortsetzen will, wohl wissend, dass es anstrengend sein wird, aber lohnenswert
- Diese Art der Beteiligung/Öffentlichkeitsarbeit wurde mehrmals sehr positiv herausgestellt
- Es zeigt, wie wichtig es ist, die Bürgerinnen/Bürger mitzunehmen (auch wenn es nicht immer „bequem ist“).

Danke an Herrn Baumann,

- Schade, dass Sie gehen!
- Wir hoffen, eine gute Nachfolge finden zu können – es gibt viel zu tun!